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Premessa 

Il presente documento, allegato al rendiconto generale dell’esercizio chiuso il 31/12/2022, viene redatto nel 
rispetto delle previsioni dell’art. 32 del regolamento di contabilità approvato dal Consiglio nel settembre 
2005 ed entrato in vigore dal 1gennaio 2006. L’esposizione delle risultanze finanziarie ed economiche 
dell’ente viene fatta tenendo in considerazione anche i programmi e gli obiettivi individuati in occasione 
dell’approvazione del bilancio preventivo per l’esercizio 2023. 
A corredo ed integrazione della nota integrativa predisposta del Consigliere Tesoriere, si forniscono le 
seguenti ulteriori informazioni con particolare riguardo alle azioni intraprese nel corso del 2022 
coerentemente con le linee programmatiche di mandato iniziato nel 2019.  
Si delineano ora le principali attività e risultati ottenuti dal Consiglio dell’Ordine con riferimento agli 
obiettivi e ai piani di attività: 
 
 

• sono state sviluppate iniziative di promozione nel settore dell’etica e della deontologia professionale 
e sono state messe in atto azioni volte al rispetto delle regole deontologiche;  

• sono state fornite costanti e dettagliate indicazioni operative a tutti gli iscritti in tema di crisi ed 
emergenza pandemica a cadenza anche quotidiana in alcuni periodo dell’anno 

• sono proseguite le partecipazioni elle Convocazione presso i Tribunali Regionali per la formazione 
degli Albi dei Periti e dei CTU 
 

• Nonostante le criticità legate alla pandemia, anche nel 2021 sono state messe a disposizione degli 
iscritti le agende per il 2021in modo da continuare a far avere questo utile strumento di lavoro 
sempre molto richiesto e gradito agli iscritti a chi lo desidera. 

• E’ stata attivata la partecipazione diretta dei consiglieri dell’Ordine ad eventi territoriali di rilievo 
volti alla tutela promozione e sviluppo della professione 

• E’ proseguito il servizio di consulenza legale via mail  “L’avvocato risponde” al fine di dare risposta 
ai quesiti relativi alla privacy alla deontologia  e a questioni legali dell’attività professionale. 

• E’ proseguito il servizio di consulenza fiscale via mail le cui consulenze vanno dall’aiutare e 
consigliare i giovani colleghi che devono aprire partita IVA, a quesiti relativi il regime dei 
minimi/forfettario, il Sistema Tessera Sanitaria, la fatturazione e la contabilità in caso di 
collaborazioni con enti. 

• E proseguita l’attività di formazione gratuita con per gli iscritti all’Ordine. Sono stati effettuati 
numerosi incontri, webinar e conferenze in modalità telematica  

• Sono stati distribuiti eventi formativi ad oltre 500 iscritti in modalità FAD con acquisizione di crediti 
ECM. 

• E’ stato confermato nella homepage del sito il servizio “Bacheca”, uno spazio di condivisione tra gli 
iscritti in cui si possono trovare notizie e opportunità relative alla professione (condivisione studi, 
offerte di lavoro o di tirocinio, ecc).  

• Sono stati confermati i gruppi di lavoro tematici finalizzati a sviluppare proposte in relazione a 
diversi ambiti di applicazione professionale del sapere psicologico.  



• E' proseguito il lavoro di implementazione delle informazioni agli iscritti a costo zero con 
implementazione delle newsletter, dei social network e l'aggiornamento costante del sito web a cura 
dei consiglieri dell’Ordine. 

• E’ proseguito il lavoro di conoscenza, promozione e valorizzazione della nostra professione 
attraverso i media, la stampa, con la presenza su quotidiani cartacei e online, nonché con interviste 
su radio e TV con l'obiettivo di portare la nostra professione e la sua rilevanza per la salute dei 
cittadini nelle case della gente. Rispetto agli anni precedenti, nel 2021 sono cresciute anche le 
trasmissioni televisive e radiofoniche che ci hanno visto ospiti, sia nell’ambito di servizi di 
telegiornali, sia di focus dedicati: sempre più stretta si sta rivelando la collaborazione con la Rai 
regionale, ma si segnalano anche gli approfondimenti che ci sono stati dedicati da TeleFriuli , 
Udinese Tv  Cafè TV24, Tele4 .  

• E' stata mantenuta la comunicazione con gli iscritti attraverso i social networks 
• Attraverso la stesura di vari documenti e la partecipazione a vari incontri e audizioni sono state 

sviluppate delle significative relazioni istituzionali con le pubbliche amministrazioni al fine di 
direzionare le nuove normative e gli atti di programmazione nell’interesse della professione; 

• Si è data applicazione al Protocollo d’Intesa con la Guardia di Finanza con la predisposizione e 
programmazione di seminari gratuiti rivolti agli agenti della GdF. 

• Il consiglio ha inoltre attivato diversi tavoli di lavoro con gli enti e le realtà competenti in merito a 
diversi argomenti di interesse della categoria tra cui: 
- supporto e monitoraggio della sperimentazione sullo psicologo di base; 
- dialogo e confronto con la Regione in merito alla annosa questione "DSA" tra pubblico e privato 
- disabilità adulti: partecipazione ad un tavolo di confronto e dialogo con alcune realtà territoriali; 
-Psicologia di Base 
- Lea psicologici 
-Psicologia dell’anziano  
Si evidenzia inoltre, inoltre, l'accuratissimo lavoro della tesoreria che, pur in momenti di grave crisi 
economica, ha consentito la stesura di un bilancio a pareggio e il mantenimento dei servizi in essere. 
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